



# Médico de Los Andes sufrió millonaria estafa por suplantación de identidad

**Aparece como dueño de un Audi que nunca compró y enfrenta millonaria deuda**

**LOS ANDES.** - Una grave situación de suplantación de identidad y posible fraude financiero afecta al médico cirujano Fernando Astorga Droguett, de 37 años, quien actualmente trabaja en el Servicio de Urgencia del Hospital San Juan de Dios de Los Andes y atiende también en su consulta particular. A fines del año pasado, delincuentes hackearon su Clave Única y utilizaron su identidad para gestionar un millonario crédito automotriz y realizar la transferencia de un lujoso vehículo que él nunca adquirió.

El caso comenzó a revelarse en mayo pasado, cuando Astorga recibió un inesperado llamado de un funcionario de Carabineros de la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos (SEBV) de Puerto Montt, quien le indicó que necesitaban tomarle declaración por la adquisición de un Audi Q8. En un principio, pensó

que se trataba de una estafa telefónica, pero su inquietud aumentó al comprobar que, en efecto, su nombre figuraba como propietario del vehículo. Según el padrón, el auto estaba inscrito en la comuna de Gorbea, en la Región de La Araucanía, lugar al que el médico asegura nunca haber ido.

Tras corroborar la información, Astorga contactó nuevamente al funcionario policial y reconoció que era



El doctor Fernando Astorga teme que puedan usar su identidad para extender recetas, licencias falsas o para adquirir nuevas deudas.

víctima de una suplantación. Posteriormente, presentó una denuncia formal por estafa y uso fraudulento de identidad en la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la PDI de Los Andes.

A raíz de su propia indagación, el profesional descubrió además que existe a su nombre un crédito automotriz cercano a los 40 millones de pesos, solicitado a través de la empresa Santander Consumer Finance. En la documentación revisada aparecen su nombre y Rut correctos, pero todos los demás datos -como di

teléfono y profesión-son falsos.

La entidad financiera, tras ser contactada por Astorga, calificó el caso como fraude y lo derivó a su área judicial, con una denuncia ya presentada ante el Ministerio Público y una acción penal interpuesta en tribunales. Sin embargo, hasta ahora el médico no ha recibido comunicaciones oficiales respecto a la deuda, dado que los datos de contacto entregados en la operación son incorrectos.

El caso también ha afectado al verdadero propietario del

vehículo, que fue impedido de salir del país con su vehículo cuando intentaba cruzar la frontera hacia Argentina. Las autoridades detectaron que el automóvil estaba a nombre del médico andino, generando un conflicto legal y administrativo para ambos.

Cabe señalar que el profesional fue citado recientemente a declarar en calidad de imputado en la unidad SEBV de Concón, a pesar de que él también ha sido víctima del delito.

Consultado por "El Observador" sobre cómo le ha

afectado este caso, el médico expresó que "al principio estaba preocupado y angustiado por la deuda económica, pero ahora me preocupa que puedan estar haciendo otras operaciones utilizando mi identidad, como por ejemplo extendiendo recetas o licencias falsas o incluso adquiriendo nuevas deudas".

Actualmente, Astorga espera que la investigación permita revertir los efectos de la suplantación, aclarar el mecanismo utilizado por los delincuentes y evitar que otros ciudadanos puedan verse afectados. *modus operandi.*



Planta	Nº Cargos	Grado E.S.M.
Técnico	04	15º
Auxiliar	01	17º
Actividades	Fechas	
Reunión Comité Constitución	02.06.2025	
Reunión Elaboración y Aprobación de Bases		
Publicación		
Despacho Notificación a Municipalidades		
Entrega de bases	catemu y en la página web www.municipalcatemu.cl	
Recepción de Antecedentes	Del 13-06-2025 al 27-06-2025 14:00 Horas En Oficina Finanzas y Personal Municipalidad Catemu	
Revisión de Antecedentes	Del 27-06-2025 a partir de las 15:00 horas	
Entrevista Personal a	Desde 03-07-2025 hasta 10-07-2025	

horas y ejecutada por la

